



Pièces	6 Pièces
Superficie	146 m²
Référence	6594377
Prix	1 550 000 €

Boulogne Billancourt Appartement à vendre (92100)

Boulogne nord - a proximité des écoles et du bois de boulogne, appartement familial. Très grand séjour avec cuisine ouverte. Espace parental avec belle chambre, salle de douche et dressing. Trois autres chambres, salle de bains, buanderie, espace bureau. De nombreux rangements. Une cave et deux places de parking (borne électrique) dont une en location, complètent ce bien. Présenté par barnes boulogne honoraires à la charge du vendeur - montant moyen de la quote-part de charges courantes 7,200 €/an - virginie llurens - agent commercial - ei - rsac 831925185

North boulogne - family apartment near the schools and the bois de boulogne. Very spacious living room with an open kitchen. Master suite with a bedroom, a shower room and a walk-in wardrobe. Three other bedrooms, a bathroom, a laundry room, and a study area. Plenty of storage space. This property also comes with a cellar and two parking spaces (electric charging station) one of which is rented. Advertised by barnes boulogne agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges courantes 7,200 €/yearly - virginie llurens - agent commercial - ei - rsac 831925185

BARNES BOULOGNE

48, avenue Jean Baptiste Clément - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

